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Sitzung Ortschaftsrat Durlach, 20. Februar 2019 
 
 
- Ö F F E N T L I C H - 
 
TOP 1: Profilfach „Informatik, Mathematik, Physik“ am Markgrafen-

Gymnasium 
 Beschlussvorlage  
 
Beschluss:  
Der Ortschaftsrat Durlach schlägt dem Gemeinderat vor, nach Vorberatung im Schulbei- 

 rat gemäß § 30 Schulgesetz Baden-Württemberg die Einrichtung des Profilfachs „Infor- 
        matik, Mathematik, Physik“ am Markgrafen-Gymnasium zum Schuljahr 2019/20 zu be- 
        schließen.  

 
Abstimmung: 
16 Ja Stimmen und 
1 Enthaltung.  
 
TOP 4: Pflasterung, etc. Mittelstraße und Kärntnerstraße 
  Schriftliche Information und mündlicher Vortrag 
 
Der Ortschaftsrat nimmt von den Ausführungen zur Kärntnerstraße Kenntnis.  
 
Zur Mittelstraße nimmt der Ortschaftsrat Kenntnis. Das Tiefbauamt informiert darüber, 
dass es wegen eines Einspruchs des Regierungspräsidiums zu Verzögerungen komme. 
Man wird deshalb noch einmal ins Gespräch gehen, um Missverständnisse zu klären.  
 
TOP 2:  Bergwaldanger – Sanierung 
 Schriftliche Information und mündlicher Vortrag 
 
Der Ortschaftsrat nimmt die Information des Gartenbauamtes zur Kenntnis. 
 
OR Wenzel (Freie Wähler-OR-Fraktion) und OR Henkel (CDU-OR-Fraktion) be-
mängeln die Beleuchtung am Bergwaldanger. 
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) informiert, dass ein Bücher-
schrank aufgestellt werden solle.  
 
Das Gartenbauamt nimmt diese Informationen zur Kenntnis.  
OR Henkel (CDU-OR-Fraktion) bittet darum, in der Planung dringend einen Stroman-
schluss für Feste einzuplanen, da bisher Strom von den Privathaushalten bezogen wird.  
 
Das Gartenbauamt bestätigt, dass die Stromversorgung für Vereine gewährleistet sein 
müsse und man hierauf achten werde.  
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TOP 3: Markgrafen-Gymnasium, Fahrradparkierung 
 Schriftliche Information und mündlicher Vortrag 
 
Der Ortschaftsrat nimmt von den Ausführungen des Gartenbauamtes Kenntnis.  
 
TOP 5:  Fuß- und Radweg parallel zum Schindweg Richtung Straßenbahn-

haltestelle Zündhütle 
 Antrag der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am: 17.01.2019 
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) informiert, dass es das übliche 
Prozedere wäre, dass solche Anträge im Ausschuss für öffentliche Einrichtungen vorge-
stellt werden.  
 
Es wird festgehalten, dass man es für wichtig erachtet, dass hierüber ein Beschluss des 
Ortschaftsrats gefasst wird. 
 
Abstimmung: 
11 Ja Stimmen 
1 Gegenstimme 
5 Enthaltungen. 
 
 


